

ara los equipos paceños el tiempo corre para conseguir los refuerzos que necesitarán en 2013. A una semana que acabe este año, los dirigentes de The Strongest, Bolívar y La Paz Fútbol Club se encuentran sumidos en la tarea de conseguir los jugadores que necesitan para encarar los torneos del año que se

Comenzando por The Strongest,

el tricampeón de la Liga del Fútbol Profesional Boliviano, tanto la dirigencia como el cuerpo técnico revisan una lista amplia de jugadores que podrían llegar para completar el plantel, particularmente en la defensa tras la salida de Delio Ojeda que decidió aceptar una propuesta para militar en el fútbol de Ecuador.

De acuerdo con lo expresado por sus directivos, además de un zaguero central se busca un mediocampista y un delantero más. De esto, el presidente del club, Kurt Reintsch mencionó que tendrá la posibilidad de anunciar a los nuevos integrantes del elenco atigrado hasta el 31 de este mes, como regalo de año nuevo para los seguidores del equipo.

La verde viaja mañana

a la de cuero

La Selección Nacional viajará mañana rumbo a San Sebastián, España, para afrontar el partido amistoso que tendrá contra el combinado Vasco, plantel que no se confía en este cotejo pues

Dicho partido se jugará el sábado y los futbo-

listas que fueron convocados saben la impor-

tancia de este cotejo, pues lo toman como una

gran oportunidad para mostrarse en el ámbito

europeo y si alguno llega a tener suerte podría interesar a algún club del viejo continente.

ven a la verde como un rival complicado.

Darle

Mientras sucede aquello, el equipo goza de un merecido descanso luego de una gran campaña cumplida este año, su retorno a las prácticas está programado para el 3 de enero a las 16:00 en el estadio de Achumani, Rafael Mendoza Castellón.

En cuanto a su tradicional rival, la clasificación a la primera fase de la Copa Libertadores hizo que sus directivos aceleren los trámites

"De acuerdo con lo expresado por sus directivos, además de un zaguero central se busca un mediocampista y un delantero más"

> para conseguir dos refuerzos que les permita encarar el certamen internacional de la mejor manera

Por lo que se anunció desde esferas dirigenciales, están en tratativas para lograr la contratación de los jugadores Diego Cabrera y Luis Gutiérrez, dos jugadores con amplia trayectoria, seleccionados nacionales y con mucha experiencia.

En cuanto a la posibilidad de contar con William Ferreira, las conversaciones se mantienen intentando conseguir su ficha de actuación. En caso de no lograr esta incorporación se acelerarán las negociaciones con Cabrera para contar con una delantera efectiva. Mientras que en el caso de Gutiérrez, se intenta darle mayor seguridad a la última línea del equipo, que fue la que más problemas presentó este año.

> El otro equipo de la Sede de Gobierno, La Paz Fútbol Club, prosigue con sus problemas económicos, todavía no se dio a conocer si es que el técnico Félix Berdeja renovó su contrato con la institución, mientras que los jugadores siguen espe-

rando que se les cumpla con la pago de sus sueldos.

Estos problemas hicieron que la dirigencia azulgrana tome la decisión de conformar un equipo en su mayoría por jugadores jóvenes, intentarán salvar la categoría con futbolistas que estén sedientos de promocionarse, por lo que podrían probar nuevos valores paceños.

Chávez jugaría en el exterior

Al ritmo de Mariachis

José Luis Chávez, jugador de Blooming podría militar en el exterior a partir de la siguiente gestión. Esta información se maneja después de que un club mexicano de primera división haya mostrado interés en Chávez.

El deportista indicó como todo un profesional que ya tiene conocimiento de esos rumores pero que aún no hay nada concreto y prefiere esperar.

Según la fuente que reveló esta información, los tratos recién comienzan y todavía hay muchos detalles que afinar, entre ellos el período del préstamo. El equipo que lo pretende lo quiere por un año completo, recordemos que Chávez tiene contrato con Blooming que finaliza en mayo de la siguiente gestión.

José Luis se siente satisfecho con esta posibilidad pero al mismo tiempo está consciente que no tiene nada seguro hasta el día de la firma del contrato, y opta por conservar la

Comenzó en Blooming de 2003 a 2006. Un año después, en 2007 fue transferido a Destroyers y en 2008 pasó a las filas de Universitario de Sucre. En la gestión 2009 volvió a la academia cruceña donde juega en la actualidad.

El centrocampista es parte de la lista de los 18 jugadores convocados a la Selección Boliviana que mañana parten rumbo a San Sebastián - España, para enfrentarse a la Selección Vasca en un partido amistoso el 29 de diciembre.



Especulaciones sobre el reemplazo de Sánchez

Nada confirmado, todo en veremos

Aún no se ha dado a conocer el nombre del técnico que reemplazará a Erwin Sánchez en el banco de Oriente Petrolero, pero desde la afición albiverde ya se escuchan posibles candidatos, entre ellos el del conocido entrenador argentino Reinaldo "Mostaza" Merlo.

Tras la salida de Sánchez por decisión de la directiva del club, que decidió interpretar que su contrato había fenecido, éstos indicaron que tenían la mirada puesta en el mercado extranjero para encontrar a su reemplazo, lo que dio más fuerza a las especulaciones sobre la incorporación de Merlo.

El último club en que trabajó "Mostaza" fue Rosario Central, de la Nacional B de Argentina. que lo contrató el 2010 con la intención de que lleve al club de vuelta a la Primera División, tarea que no cumplió por lo que fue obligado

Fue director técnico de River Plate en dos etapas, la primera de 1989 a 1990 y la segunda en 2005. También entrenó a Chacarita Juniors,

Deportes Temuco, Belgrano, Racing Club, Estudiantes de La Plata, Atlético Nacional de Medellín, Barcelona de Guayaquil y a los seleccionados argentinos juveniles.

Otro nombre que se maneja como posible candidato al puesto es el del boliviano Álvaro Peña, quien trabaja en Ucrania hace varios años.





Elduayén seguirá en la U Pieza infaltable

El guardameta uruguayo Federico Elduayén seguirá formando parte del plantel de Universitario de Sucre para el torneo Clausura de la Liga, que empezará el próximo 13 de enero, según afirmaron dirigentes del club.

La directiva del equipo capitalino, habria definido la continuidad del contrato del uruguayo a través de un acuerdo económico que dejó satisfechas a ambas partes, para tranquilidad del cuerEl trabajo de pretemporada de Universitario empezará el 28 de este mes, por lo que el regreso de Elduayén a Sucre está previsto para esta semana.

Una vez confirmada la continuidad del arquero, la dirigencia de la U se concentra en la búsqueda de un delantero, un enganche y un defensor central, prioridades del club para el inicio del torneo Clausura. Para evitar especulaciones, los nombres de los candidatos a refuerzos no se darán a conocer.

Juventus, París Saint Germain y PSV despiden el año como líderes

Graduados con honores

main en Francia y el PSV Eindhoven en Holanda, despidieron el 2012 como líderes de sus respectivas competiciones.

La Juve celebrará las fiestas con total tranquilidad después de proclamarse campeón de la primera vuelta en la pasada jornada y afianzarse el viernes pasado con una Victoria contra el Cagliari por 3-1.

Sus perseguidores se encuentran cada vez más lejos. El Inter volvió a perder la oportunidad de seguir presionando al cuadro de Turín al empatar 1-1 en casa contra el Génova, el penúltimo de la tabla de la clasificación.

a Juventus en Italia, el París Saint Ger- La Lazio, el Nápoles y la Fiorentína se impusieron en sus respectivos partidos y el Milan reabre sus dudas después de su derrota, sonrojante, en Roma.

Xabier Azkargorta, entrenador nacional, con-

vocó a 18 futbolistas para este partido, de los

cuales la novedad es Vicente Arze, quien los

pasados días se incorporó al club Esteghlal FC

En Francia, el París Saint Germain se mantiene en la cima. El conjunto de Carlo Ancelotti no logra desprenderse del acoso del Lyon y el Marsella, que tampoco fallaron en la sesión de cierre del 2012.

El Lyon ganó al Niza (3-0) y mantiene el pulso por el liderato con el París Saint Germain.

El Lorient, por su parte, sólo sacó un punto de la visita del Reims (2-2). El Burdeos ascendió al quinto puesto a pesar de su empate como

local frente el Troyes (0-0). Está igualado con el Lille, que goleó al Montpellier (4-1).

En Holanda, el PSV se hace fuerte, goleó a domicilio al NAC Breda (1-6) y recuperó el liderato que ostenta gracias a la diferencia de goles, igualado con el Twente, que el viernes pasado ganó a domicilio al AZ Alkmaar en la decimoctava jornada.

El Vitesse, por su parte, pierde fuerza. Encajó su segunda derrota seguida. Cayó frente el Heerenveen (2-1). El Ajax no pudo pasar del empate el domingo pasado en la vecina Utrecht (0-0), mientras que el Feyenoord ganó con apuros por 2-1 al Groningen, con lo que iguala con el equipo de Amsterdam a tres puntos del líder PSV Eindhoven. EFE







